



„Stimmt’s?“

So heißt eine Kolumne in der Wochenzeitung „Die Zeit“,
in der allgemeine Alltagsweisheiten oder Vorurteile überprüft
und auf ihre Richtigkeit geprüft werden.

Wortarbeit,
der Versuch, die sich (noch nicht ganz) zeigende Wirklichkeit,
ihre Tiefenschicht hörbar zu machen,
nicht nur gegen den kunstvollen Missbrauch und die bewussten Lügen,
ist Schwerstarbeit.

Die Angst,
nicht das richtige Wort zu finden,
zu eng zu denken,
zu klein zu sprechen,
zu verzagt zu schreiben,
kann stumm machen –
und manchmal auch die Bequemlichkeit.

Wenn aber die Muse küsst,
wenn mir da etwas – woher auch immer – zufliegt
und anstößt, so dass es – wohin auch immer - fließt,
macht es mich lebendig
und kann dich erreichen:
Pfingstliches Hin und Her.

Michael Cleven

aufwind

Inspirationen zum
Weitergehen und **Weitergeben**